

Ecopetrol aseguró que no le ha iniciado proceso de incumplimiento a Helicol

Publicado en 17/02/2025 5:13 pm

NACIÓN



Compartir   

Ante una comunicación de Helicol en la que aseguró que Ecopetrol le inició un proceso de incumplimiento en el contrato de prestación del servicio de transporte por helicóptero para personal y carga; Ecopetrol confirmó que "no ha dado inicio a dicho proceso de incumplimiento, dando el espacio para que el contratista pueda dar sus respectivas explicación".

En la comunicación del equipo de defensa de Helicol se puede leer "para todos los efectos legales ejerzo de manera oportuna derecho de contradicción y/o rindo descargos frente a la comunicación de inicio de procedimiento de terminación anticipada de los citados contratos, solicitando desde ya a los contratantes se ABSTENGAN de dar por terminados los contratos y que se proceda a dar inicio a la ejecución contractual, comoquiera que están superados los hechos imprevistos y ajenos a la voluntad de HELICOL, que impidieron el alistamiento dentro del plazo contractualmente previsto".

La estatal, ante la negativa de haber iniciado dicho proceso, reiteró que los incumplimientos en las condiciones del contrato si se han generado y que un ejemplo de los mismos se encuentra en que, de dos helicópteros que Helicol tenía que entregar, solo ha llegado uno y no cumple con las especificaciones mínimas requeridas; el otro se encuentra en México.

Se debe recordar que Helicol, en su momento, había dicho que "las aeronaves con las que se prestaría el servicio contratado se encontraban en Ciudad de México en las respectivas labores de adecuación", proceso que se iba a extender supuestamente hasta finales de enero del presente año.

Finalmente, se debe dejar claro que aunque la petrolera desmiente el inicio de un proceso de incumplimiento en el contrato de prestación del servicio de transporte por helicóptero para personal y carga, no descarta en hacerlo en el momento que corresponda.

/WRadio

68

Compartir   

← ANTERIOR

Intensifican la búsqueda de desaparecidos en los municipios ribereños del Magdalena

SIGUIENTE →

Unidad de Búsqueda entregó cuerpo de joven del M-19 desaparecido hace 36 años

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

Gerencia 5-4317609
Departamento de Publicidad: 5-4214171
Suscripciones y Circulación: 5-4214200
Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:
NIT: 819.004.091-1
Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS
Medio afiliado a AML.

